



今治東Lions Club

題字はクラブ会長の揮毫

国際会長モットー 『We Serve ～われわれは奉仕する～』
 ボブ・コーリユ国際会長テーマ 『NEW MOUNTAIN TO CLIMB(次なる山を目指して)』
 336-A地区ガバナーズローガン 『100周年、夢と誇り・笑顔と絆で We Serve』
 キーワード 『挑む』
 今治東ライオンズクラブ会長スローガン 『集い、語らい、築く。仲間と共に We Serve』
 キーワード 『集仲力』



CONTENTS

退任のごあいさつ	2・3
計画委員会	4
2R・2Z合同例会報告・新会員紹介	5
地区年次大会	6
半島四国ウォーキング・ボウリング大会	7
ドネーション	8



退任のごあいさつ

会長 箱崎 誠二

また、例会に於いては、興味の湧く例会開催ということで、講師例会、夜間例会の開催などと越智計画委員長はじめ計画委員会のメンバーには、いろいろありがとうございました。

3点目の会員増強に於いては、2名の新会員を招聘いたしました。目標には届きませんでした。中村会員委員長にはご迷惑をお掛けしました。

今振り返ると、ライオンズクラブ会長ということで、いろいろなところへ出席させていただき、人と知り合えることが楽しく思えた様に感じます。

さて、来期はいよいよ設立45周年です。久保会長、本宮実行委員長を先頭に素晴らしい運営ができることを祈念しております。

最後になりますが1年間、平野幹事、檜田会計、尼田テーマ、矢野テールツイスターの5役の方々をはじめクラブメンバーの皆様のおかげで多大なご協力をいただき、本当にありがとうございました。

昨年の7月に会長に就任してから、早1年が経とうとしております。

今年度は「集い、語り、築く。仲間と共にWe Serve」のスローガンのもとに、理事の定数変更、特別委員会の設置などから始まり、いろいろとメンバーの皆様にはご理解とご協力を賜りました。そして会長ならではの様々な経験をさせて頂きました。

年度当初にあげさせていただいた3点の重点項目。まず、今年度のメインアクティビティである薬物乱用防止教室については、山岡薬物乱用防止特別委員長をはじめ、特別委員会メンバーには7月5日の大西中学校から始まり、6月30日の北郷中学校まで14校の開催と1年間本当に忙しく、お世話になりました。

幹事 平野 義文



始まる前は長い1年になりそうだと思っていたこの1年、振り返るとあっと言う間の1年でした。理事会、例会、アクティビティ、各行事出席とスケジュール

表はライオンズで埋め尽くされましたが、ひとつひとつクリアしていくうちに充実感と達成感を感じる毎日でした。ただ、箱崎会長を支えるべく幹事の仕事をしてきましたが、実際には足を引っ張ってばかりで大変申し訳なく思います。それでも箱崎会長をはじめクラブメンバーに支えられ何とか、次期木村幹事にバトンを渡せそうです。ご協力、ご指導いただいた皆様には大変感謝しています。今思えば、あの時これをやっておけばよかった、選択が間違ってた気がするなど心残りが多いのですが、ひとつの節目として今後のライオンズの活動に生かしていければと思います。

最後に1年間ご迷惑をおかけしました事務局の塚本さんにも感謝を述べて、退任の挨拶とさせていただきます。「みなさん一年間ありがとうございました！」

会計 檜田 憲和



一昨年の8月、箱崎第一副会長より会計就任の依頼があり、ハイ喜んでと言ったかどうかは覚えていませんが、そろそろそういう時期かなと思ってお引き受け

しました。いざなってみると7年もライオンズクラブに在籍しているのに、理解していないことがずいぶんあり、箱崎会長、平野幹事には大変ご迷惑をお掛けしたと思います。

この10か月を振り返ってみると、本当に色々ありました。複合地区大会、国際大会、地区年次大会、リジョンスポーツ大会と、大会と名の付く行事には全て参加させていただきました。特にBチームとして初めて決勝トーナメントまで残った、ソフトバレーボール大会は特に嬉しかったです。

会社の移転オープン、自宅の建て替えなど、何かと忙しい時期でしたが、いつもの年より充実した生活をおくれたように思います。会計としての仕事は完璧にはできなかったですが、今後もこの今治東ライオンズクラブを盛り立てていけるようがんばってまいります。

ライオン・テーマー 尼田 純子



入会2年目で、右も左もわからないままテーマーという大役を仰せつかり、1年があっという間に過ぎていきました。1年目、毎回参加させていただいた例会では、会員みなさんの顔と名前を少しずつ覚え、雰囲気慣れ、流れを感じる…その間の活動でも先輩方に一生懸命付いていくのが精いっぱいでしたが、そんな中で声を掛けていただき、テーマーとして、また計画委員会にも参加させていただきました。理事会で意見を出し合い、例会打ち合わせを重ね、一人ひとりの意見を尊

重しながらクラブがひとつになり前に進んでいく…そんな流れの輪にクラブの一員として参加させていただき、貴重な経験ができたことに感謝いたします。

振り返ればご迷惑をお掛けすることも多々あり、自分は何ができただろうと、未熟さに申し訳なさでいっぱいになりますが、これからも色々な経験を重ね、自分のできることをひとつひとつ増やしながから、自分らしく社会貢献に邁進したいと思っております。

テール・ツイスター 矢野 昭利



はじめてのテール・ツイスターでメンバーの皆様には、大変ご迷惑をお掛けしたと思います。1年間お付き合いをいただきありがとうございました。

これで暫くは休憩させてください。ありがとうございました。



会員委員長
中村 省司

お世話になりました。
皆様のご協力に感謝いたします。
今後の皆様のご検討をお祈り申し上げます。ありがとうございました。

財務委員長
真木 一信

特にこれといった活躍もせず、1年が過ぎた気がします。事業資金獲得事業では、みなさんのご協力もあり目標額を達成でき、胸をなでおろしているところです。俵山のカレーの味はいかがだったでしょうか？熊本の復興にも少しは寄与できたのではないかと考えています。これから先、災害がないことを祈りつつ退任の挨拶に代えさせていただきます。

出席委員長
片山 昭

皆様例会への出席をお願いしてきましたが、12月第1例会で純出席率97.7%（1名のみ欠席）を記録、補正後100%も2回達成していただき感謝申し上げます。

この会報が配布された次の最終例会では、ぜひ純出席100%達成を!!

PR委員長
門田 健一

みなさま、今年度も原稿依頼を快く引き受けていただき、ありがとうございました。おかげさまで年6回の発行にもかかわらず、地区ガバナーズアワードにて『会報優秀賞金賞』を授かりました。イエイッ!!

青少年育成委員長
壺内 和彦

今年度の青少年委員会の活動

ボウリング大会の会場変更や障がい児童の交流アクティビティの断念、定時制運動会での大奮闘など大変ではありましたが、あすなろ学園や西高定時制など子どもたちの笑顔に携われた事は僕にとっても沢山の元気をもらうことができました。

今回は新しい挑戦はできませんでしたが、次回があるのであればもっと多くの笑顔が見れるようなアクティビティに挑戦していきたいと思えます。

保健委員長
大澤 宅也

今回は献血2回のアクティビティだけでした。1回目は新イオンモールで開催し、89名のご協力をいただきました。

2回目は2月にフジグランで、69名の方にご協力をいただきました。

2回とも雨にたたられ、最悪のコンディションでしたが、みなさんの協力のおかげで怪我もなく無事終了したことに心から感謝いたします。

環境・社会福祉委員長
篠宮 博幸

1年間お世話になりました。2度目の委員長、「平和の鐘を鳴らす式典」への参加協力、市民カッター大会はブービー賞、そして、半島四国88か所お遍路ウォーク&お接待参加、沢山の参加やメンバーの協力でおもてなしの心を極めることができました。ありがとうございました。

薬物乱用防止特別委員会
山岡 将人

箱崎会長の特別委員会構想を反映すべくスタートした、薬物乱用防止特別委員会でしたが「イヤダ!」という声が多いので、結局講師も寸劇要員も例年と同じ顔ぶれになりました。新しい取り組みとして、模擬教室は非常によかったです。

イヤなこともありましたが、メンバーのみなさんに助けていただきました。ありがとうございました。

夜間例会

「つぼ吉」にて

第二副会長 **本宮 光朗**

久しぶりの夜間例会が「つぼ吉」にて開催されました。今回は入会式もあり矢野和弘君が新しく仲間になりました。今後のご活躍を期待いたします。

通常の例会行事の後、懇親会で次年度45周年についてフリートークをおこないました。6班に分かれ記念事業、記念誌、記念式典について様々な意見が出ました。

◆記念事業について

A班(L.木村弘宣) 事業を開催するには目的をはっきり持つこと。様々な事業を考えてみる。そして今後につながることを考える。

C班(L.越智祥文) 子どもたちに向けて戦争のない世界や平和について考える。

◆記念誌について

B班(L.真木一信) 手元に残る冊子を作る。予算は掛けない。

D班(L.片山昭) 記念誌はいらない。作るなら会員の写真などは最新のものを使う。会員の思い出を載せる。



これからは映像でも残すべき。

◆記念式典について

E班(L.樫田憲和) 今治東ライオンズクラブの歴史を振り返り、次の50周年に向けて考える。そしてチャーターナイト記念例会の開催。

F班(L.福本琢美) 今治東ライオンズクラブのこれまでのスタンスで華美にならず、連帯感を深める内容にするなどの意見が出た。

現時点では薬物に関する講演会を12月4日に予定しています。今後は本日の色々なご意見を踏まえ実行委員会でご検討していけたらと思います。

今回の夜間例会の様に、たまには飲みにケーションも必要だなと感じました。

今年度の例会を振り返って

計画委員長 越智 英年

年度初めの箱崎会長の例会運営の要望事項は、
 ①楽しく、興味深く、緊張感ある例会 ②外部講師を招請してのスキルアップができる卓話例会の開催 ③絆を深める夜間例会の実施でした。この全てを叶えるために毎月定例の委員会で討議を重ね通年の例会に囚われることなく斬新な例会を企画することに努力しました。その結果、

その1

チャレンジツイスター矢野と題し、例会全てをツイスターの時間に！

その2

近年入会の新しいメンバーとQ&A形式での3分間卓話例会。

その3

インストラクターを招いて スロットレットストレッチ健康増進例会。

その4

中村時広知事、上甲啓二保証協会理事長、中村剛志前砥部町町長、今治市矢野課長のふるさと納税取り組みと具体的な納税方法など、4回の外部講師を招いて卓話例会。

その5

「ミュージカルトークショーと大福引大会」の新年例会、「中村知事を囲んで語ろう」、「飲んで食べて多いに語ろう！ 45周年」、最終打ち上げ例会の年間4回の夜間例会の実施。

など、列挙するといとまもないですが、とにかく例会が報告だけの内容にならないように委員会メンバー全員で知恵を出し、楽しく、興味深く、緊張感ある例会を実施いたしました。

箱崎会長をはじめメンバーの皆さんいかにでしたでしょうか？

さいごに、2Z合同例会、新年例会、最終例会の登録料を予算化し会費納入時に合わせて徴収させていただくことにより、例会食費の収支に多少余裕ができたことにご理解いただきありがとうございます。



2R・2Z合同例会 ～寸劇小隊奮闘記～

薬物乱用防止特別委員長 山岡 将人

合同例会にて寸劇を披露し、今治東ライオンズクラブ寸劇小隊は他クラブの出し物を凌駕し赫々たる戦果をあげよ！箱崎会長の2Z攻略命令に、特別委員会は作戦会議を招集。智将、猛将、歴戦の猛者が揃い踏みであります。

さて、陣容たるや？

脚本(壺内)
弁士(篠宮)
売人甲(山岡)
売人乙(田中)
町人男(渡邊 眞)
町人女(壺内)
黒子甲(木村)
黒子乙(真木)



上記の者、猛練習を重ね、寝言で台詞を言うまでになる。

決行当日、立て板に水の(篠宮)が前説、百面相の(壺内)と若様(渡邊 眞)が登場。



追う形で疫病神(山岡)と無頼(田中)。演者の掛け合いは、これぞ今治東ライオンズクラブの真骨頂！

寸劇を終え、おひねりが飛ばぬとは無粋な客だのと、千両役者は互いの労をねぎらったのであります。



新会員紹介



平嶺 智子 (ひらみね もとこ)

はじめまして。この度、株式会社テイクワンの久保社長のお導きにより、今治東ライオンズクラブに入会することとなりました株式会社アズーリの平嶺智子です。

松山市で主に生命保険(10社)及び損害保険(6社)を扱う保険代理店をしております。出身は生まれが大阪、育ちが高知で、今治の出身ではありませんが、いただいたこのご縁を大切に、みなさまと共に活動させていただきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



矢野 和弘 (やの かずひろ)

【職 業】 株式会社ライオン広告舎
(屋外広告業)

【家 族】 妻・子ども3人

【生年月日】 昭和44年1月30日

株式会社ライオン広告舎の矢野和弘です。父が所属させていただいていたクラブなので機会があれば入会させていただきたいと思っておりました。この度、縁があつて箱崎会長のご紹介で入会させていただきました。

新たな出会いに感謝し、ライオンズクラブでの活動を通じて地域活性化の実現のために努めてまいりたいと思っておりますので、ご指導のほどよろしくお願いたします。

地区年次大会

会員委員 田窪誠一郎

4月9日(日)に丸亀市綾歌総合文化会館アイレックスで、第63回ライオンズクラブ国際協会336-A地区年次大会が開催され、今治東ライオンズクラブから総勢17名で参加してきました。

大会式典には前国際会長の山田實紘さんも駆けつけ、100年に亘って社会の変化に柔軟に対応したからこそ今のライオンズクラブがあり、次の100年に向けての新しい取り組みやリーダーをこの地区から発信してほしいと、あいさつがありました。

その後、恒例により、ガバナーエレクトが選任されました。来期のガバナーは8R2Z 徳島城山ライオンズクラブの川辺信郎さんです。年齢は74歳です。合わせて、次期のスローガン「新世紀・明日につなごう 奉仕の輪」ならびにキーワード「初心」も発表されました。

なお、大会式典で表彰された内容ならびに個人は以下のとおりです。



●地区ガバナーズアワード	●地区年次大会出席努力賞
会報優秀賞 金賞	35回出席 村瀬 牧男
薬物乱用防止活動賞 金賞	20回出席 田窪誠一郎
●ガバナー感謝状受賞	野間 道博
IT特別委員 井出 幸彦	5回出席 阿部 国弘

幹事 平野 義文

毎年恒例の地区年次大会1泊2日の旅、今回は香川県こんぴら大会です。

前泊組の参加者は10名、車に揺られて「うどん県」へ。早速「讃岐うどん」と行きたいところですが最初は八十場の清水屋さんで「ところてん」。珍しい角切りところてんを黒蜜きなこでいただきます。その後高松市内へ。夕食は古民家を改装したフレンチレストラン「五風十雨」さんへ。「男10人で来るところじゃないな」との声も聞こえますが、雰囲気と味には大満足して宿に帰り1日目が終わりました。

2日目は早朝ホテルロビー 6時全員集合。どこに行ったかと言うと朝食前に、讃岐うどん(笑)。「手打十段うどんバカー代」で釜バターをいただきました。さすがうどん県、朝から大満足です。その後、代議員の皆さんを会場に送り届け、本日の2杯目「純手打うどん よしや」さんでひやあつにアスパラ天をいただきました。うどんはもちろんですが香川県特産のアスパラガス「さぬきのめざめ」の天ぷらもおいしかったです。その後当日参加のメンバーと合流して年



次大会に参加。ところが大会会場にも「讃岐うどん」が振舞われていましたので駆けつけ2杯。その後大会式典を終え帰路につくことになりました。

今回も大満足な旅でした。同行した皆さんお疲れさまでした。次回はどんな旅になるのか今から楽しみです。

(株) 東 燃

代表取締役 渡邊 眞

〒794-0063 今治市片山3-5-2
TEL22-2223 FAX22-2284

LPガス、石油機器、配管施工、灯油の配達など。東予SS、イオン今治SSも元気に笑顔で営業中です!!

今治蒼社郵便局

局 長 渡辺 一夫

〒794-0058 今治市蒼社町1-3-46
TEL22-4217 FAX31-8657

JP 郵便局
NETWORK あたらしいふつうをつくる

(有)四国ホームズ

代表取締役 渡辺 健三

〒794-0015 今治市常盤町5-2-34
TEL22-1322 FAX22-8484
http://www.shikoku-holmes.com

さあ皆さん、相続対策を始めましょう!精神誠意のお手伝いをさせていただきます。

(株) 渡 辺 建 設

代表取締役会長 渡辺 望

〒799-1506 今治市東村3-1-3
TEL48-6138 FAX47-2428

昭和38年の法人化以来、総合建設業として安全安心を第一とし、地域社会や顧客から信頼されるよう努めています。

半島四国お遍路体験

今治明德短期大学 軍 宴浩



先週、お遍路ウォーキングイベントに参加しました。とてもよい天気でした。このイベントは毎年4月第4週の金、土、日曜日におこなわれています。私たちは4月29日(土)なみかた海の交流センターを出発し、約12km、20か所を歩いてまわりました。途中のお寺には、お接待所が設置されていました。お寺の人たちは、お菓子やお茶で私を招待してくれました。接待の人はだいたいおじいさんとおばあさんです。とても優しいです。一日にたくさん食べものを食べました。楽しかったです。これからも健康のために、こんなイベントに参加したいです。



今治明德短期大学 楊 暁

先週、みんなと一緒にお遍路ウォーキングイベントに参加しました。

なみかた海の交流センターを出発し、みんなと一緒に喋りながら、歩きました。親切なおばさんについて、お菓子やお茶などももらいました。とても美味しかったです。ありがたかったです。仏様にお金を差し上げて、祈願しました。

一日、ずっと歩いていました。約12km、約25か所を歩いてまわりました。あきらめませんでした。本当に疲れましたが、楽しかったです。それに、一日ずっと歩いていましたから、体が良くなりました。めっちゃ元気になりました。またもう一度いきたいです。



楽しみなボウリング大会

高橋 良幸

去る3月4日(土)あすなる学園のみなさんとのボウリング大会が開催されました。当日ワッダーボウル(フジグラン今治)に集まったのは、あすなる学園34名、教師9名、今治東ライオンズクラブメンバー 16名(内、応援団5名)です。

13時過ぎに箱崎会長の挨拶と壺内委員長のゲーム説明の後、いよいよプレーボールです。低学年の生徒と女子だけのレーンでは、HDPCのノーガターレーン(ガターがふさがれていて必ずピンに当たります)で、楽しくプレーできます。

2ゲームおこなわれましたが、プレーの途中で、レーン別でピンの合計タイムを競うゲーム等がおこなわれ、楽しい時間はあっという間に終わりました。賑やかなレーンのゲームはなかなかの好成績が多く、静かなレーンのゲームはやはりそれなりの成績なのかなと感じました。

いよいよ成績発表ですが、各学年ごとに成績発表があり、総合成績の2位に空気の読めない私(高橋)の名前が呼ばれ、総合優勝はもっと空気の読めないL.門田のぶっちぎりであったことをお知らせして報告いたします。



メンバー近況報告

平成29年 3月2日 ●第一例会

- 壺内 和彦 来週11～12日、はーばりーにてABC祭りを開催いたします。ぜひ遊びに来てください。
- 篠宮 博幸 先日、私が指導しているミニバスケットボールチームの6年生最後の大会がありました。残念ながら準優勝でしたが、15回目の卒団を迎え5名の6年生を送り出しました。私も卒業したいです。
- 片山 昭 6月15日の最終例会を100%出席例会にしたいと思います。スケジュール調整をお願いいたします。
- 久保 智秀 テールツイスターのタイミングにおどろきました！指名会、名前を読み違えてすみません。
- 矢野 昭利 失敗しました。
- 箱崎 誠二 3月1日の西高定時制、特別支援学校の卒業式に出席できなく申し訳ございませんでした。また、事業資金獲得で、メンバーのみなさまの多大なご協力で、予算達成ありがとうございました。
- 田窪誠一郎 おいそやかなカレーです。

平成29年3月16日 ●第二例会

2R-2Z 合同例会
2R-RC 河端 寛 様

誕生日ドネーション

壺内 和彦(3/3) 安波 充也(3/4)
安見 富雄(3/12)

平成29年 4月6日 ●第一例会

- 前砥部町長 中村 剛志 様
お招き頂きましてありがとうございました。「ハイヨロコンデ」参りました。
- 田中 秀彦 先日の合同例会にて寸劇に携ったみなさま、おつかれ様でした。おかげさまで1位と共に望外の特別賞までいただきました。また、二次会での当店のご利用ありがとうございました。
- 阿部 国弘 先日の合同例会では、壇上にも上らせていただきありがとうございました。ご清聴ありがとうございました。
- 渡辺 健三 みなさんお誕生日おめでとうございます。とりわけ矢野ライオンにおかれましては、奥様を東京上野公園に連れて行かれて、本当に「目からうろこ」の思いです。重ねておめでとくと申し上げます。
- 高橋 良幸 先日開催された「あすなろ学園交流がウイング大会」で空気が読めず2位に入ってしまった。
- 安波 充也 4月から新入社員4名が入りました。新たな気持ちでがんばっていきましょう。
- 塚本真紀子 3月12日名古屋ウィメンズマラソン2017、人生で2回目のフルマラソン参加でしたが無事完走することができました。完走者のみに贈られるティファニーのペンダントを受け取って帰ることができてよかったです！
- 篠宮 博幸 3月12日第16回吉野川市リバーサイドハーフマラソン、3月26日第10回とくしまマラソン(フル)を完走しました。次は、5月3日朝霧湖ハーフマラソンに出場予定です。ガンバリます！
- 片山 昭 子どもたちが還暦のお祝をしてくれました。
- 安見 富雄 孫が志望高校に入学できました。
- 近藤 嘉男 孫が高校に入学します。
- 渡邊 眞 えひめ国体まで177日！万全の準備で挑みたいですね。公私共充実した時間を過ごしたいと思います。
- 箱崎 誠二 中村様、ようこそ今治東ライオンズクラブ例会へおいでいただき、ありがとうございました。選挙会無事終わり、いよいよ次期が始まります。みなさまよろしくお祈りいたします。300回連続出席、会社・家庭に感謝です！
- 田窪誠一郎 ゲストの中村様、ようこそおいでくださいました。
- 越智 人史 無事4月1日老人ホームがオープンしました。これからもっともっとがんばっていききたいと思います！よろしくお祈りします！

平成29年4月20日 ●第二例会

山岡 将人 4月18日よりタイに行きます。

誕生日ドネーション

矢野 昭利(4/2) 篠宮 博幸(4/2)
越智 人史(4/21)

平成29年 5月2日 ●第一例会

- 矢野 和弘 入会させていただきました。よろしくお願いいたします。
- 阿部 国弘 先週土曜日、徳島に次期地区委員の研修を受けに行ってきました。地区委員の仕事の多さにビビっています。みなさんのご協力を節にお願いする次第です。
- 尼田 純子 4月19日の新聞に次男が出生しました！愛媛国体まであと151日、追っかけをして7年目、学生最後を愛媛で迎えることができよかったです！みなさん、玉川ダムへ！ポートチーム愛媛の応援をよろしくお祈りします。
- 片山 昭 出席ラッキー賞を忘れてました。申し訳ありませんが次回にさせていただきます。※自分の誕生日なので忘れてしまったのかもしれない。
- 木村 弘宣 地区誌に写真を出させていただきました。阿部さんにドネーションするように指示されました。ありがとうございます。
- 篠宮 博幸 4月29日(土)半島四国88か所健康ウォーキングに沢山ご参加ありがとうございました！！前週の清掃も含めてお世話になりました。明日、5月3日西予市で開催されます、朝霧湖ハーフマラソンに出場してきます！！
- 高橋 良幸 矢野君、平嶺さん、入会おめでとうございます。
- 田中 秀彦 先週は夜間例会後の二次会で当店のご利用ありがとうございました。
- 壺内 和彦 夜間例会では、つば吉をご利用いただきありがとうございます。自店にもかわりず早退してすみませんでした。
- 中村 省司 前日に引き続き入会式ができました。ご協力感謝いたします。
- 安見 富雄 昨日は気持ちの良いゲームができました。
- 渡辺 健三 ①半島四国楽しかったです。孫も大喜びでした。②ジャンパーと帽子を忘れました。感謝と謝罪の意を込めてドネーションさせていただきます。
- 樫田 憲和 自宅がやっと完成しました。
- 横田 康知 ひ孫が初節句を迎えました。
- 環境・社会福祉委員会 半島四国88か所健康ウォーキングのお接待所において、お心付けをいただきましたのでドネーションいたします！
- 久保 智秀 平嶺さんをスポンサーさせていただきました。皆様よろしくお祈りします。
- 田窪誠一郎 矢野様、平嶺様、ご入会おめでとくとございます。よろしくお祈りいたします。
- 村瀬 牧男 ①来島保存顕彰会の活動が愛媛新聞や今治CATVで報道されました。
- 箱崎 誠二 ②「半島四国88か所巡り」にご協力ありがとうございました。
- ③4月第1例会の閉会ゴング鳴らすのを忘れました。④矢野和弘様のスポンサーさせていただきました。彼の活躍を祈念して、⑤平嶺様ようこそ今治東LCへ！！④4回目の半島四国ウォーク無事に終わりました。

平成29年5月18日 ●第二例会

- 尼田 純子 平嶺さんが入会され待望の女性会員の仲間ができて心強いです。矢野さんどうぞよろしくお祈りします。前回は出席率発表をすっとばしてました！申し訳ありません！例会司会もあと残すところ1回です！
- 渡辺 健三 村瀬ライオンの長年のご活躍に！ツイスターの隣に座らせていただいたばかりに、脅迫がございましたのでドネーションさせていただきます。
- 阿部 国弘 片山さんにそそのかされて、また借金が増えてしまいました。
- 山岡 将人 ガバナーズアワード金賞ありがとうございました。
- 篠宮 博幸 5月3日西予市野村町の朝霧湖ハーフマラソン1時間53分47秒で無事完走しました。次は、5月28日の小豆島オリマーマラソン全国大会(ハーフ)に参加します。今シーズン最後のレースががんばります！！
- 箱崎 誠二 次回6月1日の例会に所用のため出席できません。申し訳ございません。
- 田窪誠一郎 今年も我が家に、ツバメがやってきました。子育て中です。幸せがやってきますように。
- 村瀬 牧男 長年の韓国訪問で友好のあった韓国・全羅南道の李洛淵(イ・ナギョン)知事が首相に内定し喜んでおります。また、このことが5月16日の愛媛新聞で大きく報道されました。

誕生日ドネーション

片山 昭(5/10) …… 還暦です！
平野 義文(5/15)

例会日 第1・第3(木曜日) 12:15～
例会場 今治国際ホテル
会長 箱崎 誠二
今治市本町1丁目2-2 TEL (0898)32-0505
幹事 平野 義文
今治市立花町3丁目7-38 TEL (0898)25-1000
会計 樫田 憲和
今治市喜田村1丁目5-5 TEL (0898)47-1111

発行日 平成29年6月1日(年間6回発行)
発行所 ライオンズクラブ国際協会336-A地区
2R・2Z今治東ライオンズクラブ
事務局 今治市旭町3丁目2-3 2F TEL (0898)32-3350
メールアドレス office@imabari-hlc.com
編集責任者 PR委員会(委員長 門田 健一) TEL (0898)22-3789
印刷所 愛和印刷株式会社 TEL (0898)32-0110
メールアドレス abe@aiwa-print.com